

# MACHTKAMPF IN VENEZUELA



Vortrag & Diskussion mit  
Aaron Tauss

Di, 30. April, 19:00

Afro-Asiatisches Institut Graz  
Leechgasse 22-24

In Venezuela spitzt sich der Machtkampf zwischen Regierung und oppositionellen Kräften zu. Der "Sozialismus des 21. Jahrhunderts" steckt seit Jahresbeginn in einer existentiellen politischen, wirtschaftlichen und sozialen Krise.

Die Berichterstattung in vielen Medien erscheint wenig objektiv. Wir versuchen einen Blick hinter diverse Medienkampagnen zu werfen.

Dazu haben wir Aaron Tauss, Professor für internationale Politik an der Nationaluniversität in Kolumbien, nach Graz eingeladen.

Eintritt frei!